

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra promociona la Comunidad Foral en Buenos Aires

Participa este domingo, invitado por el centro Laurak Bat, en el festival “Buenos Aires celebra al País Vasco”, al que se espera que acudan más de 20.000 personas

Viernes, 04 de mayo de 2018

El Gobierno de Navarra participará este domingo 6 de mayo, en la capital argentina, en el evento “Buenos Aires Celebra al País Vasco”, una fiesta que reúne a más de 20.000 visitantes y que está patrocinada por la Dirección General de Relaciones Institucionales de la Ciudad de Buenos Aires, y organizada por el centro Laurak Bat.

Respondiendo a una invitación del centro Laurak Bat, El Gobierno de Navarra participa en este festival con un stand institucional con material informativo y publicaciones sobre la Comunidad Foral de Navarra y sus recursos naturales, culturales y turísticos.

Buenos Aires Celebra es un evento en el que mes a mes, una colectividad muestra su cultura en una jornada de sábado o domingo en un espacio público estratégico del centro de la ciudad: la Av. de Mayo transformada en paseo peatonal.

Lurak Bat es el decano de los centros vascos de Buenos Aires y fue creado en 1877 y siempre ha contado con una notable presencia de navarros entre sus socios. En la actualidad el 20% de los socios es navarro o de origen navarro.